




CIMALPES

6 Pièces

325 m²

Réf. 7028

3 950 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le haut du Châtelard avec une vue imprenable sur Saint-Martin-de-Belleville, ce magnifique chalet meublé de 303 m² sur 3 niveaux est aménagé avec goût et tout le confort moderne nécessaire pour profiter de séjours inoubliables à la montagne en toutes saisons. Il dispose d'un plateau supérieur, de plus de 100 m², dédié à l'espace de vie spacieux et lumineux avec la cuisine ouverte sur le grand salon, le coin repas et avec ses accès aux grandes terrasses chauffées pour être hypnotisé par les vues panoramiques sur la vallée. Cette propriété propose quatre chambres doubles en suite ...

This magnificent 3- level, 303 sq. M. Furnished chalet is located at the top of le châtelard, with breathtaking views over saint-martin-de-belleville. It has been tastefully furnished with all the modern comforts you need to enjoy unforgettable mountain holidays in every season. It has an upper level of over 100 sq. M., dedicated to the spacious, light-filled living area with the kitchen opening onto the large living room, the dining area and with access to the large heated terraces to be mesmerised by the panoramic views over the valley. The property has four en suite double bedrooms ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

